

Acuerdo del Consejo de Gobierno celebrado en el campus de Cuenca

La UCLM concede el "honoris causa" al pintor **Luis Gordillo**

La Universidad de Castilla-La Mancha investirá doctor *honoris causa* al pintor Luis Gordillo, uno de los máximos exponentes del arte abstracto y cuyo trabajo ha sido reconocido con premios como el Nacional de Artes Plásticas, en 1981, o más recientemente, con el Velázquez, que concede anualmente el Ministerio de Cultura.

Su entrada en el Claustro de Doctores de la UCLM se hará por decisión del Consejo de Gobierno de la institución académica a propuesta de la Facultad de Bellas Artes de Cuenca, como reconocimiento a su trayectoria y por su vinculación con este centro universitario. No en vano, el pintor formó parte del grupo de expertos que avaló la contratación de los artistas que iniciaron la licenciatura de Bellas Artes en la UCLM.

Nacido en Sevilla en 1934, Gordillo está reconocido internacionalmente, con obras en numerosos museos de arte tanto en Europa como en Estados Unidos. Su estilo es básicamente abstracto

y principalmente se desenvuelve en el campo del grabado.

En otro orden de cosas, el Consejo de Gobierno -que por primera vez se ha celebrado en el campus conquense- dio luz verde al Plan de Inversiones 2007-2010, del que se informa más detalladamente en páginas anteriores.

En otro orden de cosas, el máximo órgano de representación universitaria



El pintor sevillano Luis Gordillo

acordó modificar el título propio en Gestión Aeronáutica y Aeroportuaria, para adaptarlo a la formación, destrezas y competencias requeridas en el sector aeronáutico en la actualidad, de modo que los alumnos de la Universidad regional se encuentren en las mejores condiciones para acceder al mercado laboral tras finalizar los estudios.

El Consejo Social ratifica el plan de inversiones

El Consejo Social de la Universidad de Castilla-La Mancha ha valorado positivamente las actuaciones que la Universidad regional tiene previsto realizar en todos los campus universitarios dentro del Plan de Inversiones 2007-2010. El órgano de representación de la sociedad

en la UCLM, que preside Francisco Luzón, también ha aprobado las cuentas anuales de la institución académica correspondientes al ejercicio 2006 tras recibir el informe de Auditoría en el que se lee textualmente que "las cuentas anuales del ejercicio 2006 expresan,

en todos los aspectos significativos, la imagen fiel del patrimonio y de la situación financiera de la Universidad de Castilla-La Mancha al 31 de diciembre de 2006, del resultado económico-patrimonial, y de la liquidación del presupuesto del ejercicio anual".

Más apoyo para los cursos de postgrado en **Derecho**

La UCLM y la Unión Iberoamericana de Colegios y Agrupaciones de Abogados han formalizado un convenio de colaboración para organizar y promover de manera conjunta cursos de especialización y actualización en diferentes disciplinas jurídicas. El convenio contempla, en otros aspectos, la promoción en Iberoamérica de los Cursos de Postgrado en Derecho para iberoamericanos, que cada mes de enero se celebran en el Campus de Toledo.

La Unión Iberoamericana de Colegios y Agrupaciones de Abogados promoverá estos cursos entre los colegios, agrupaciones y otras asociaciones o corporaciones de abogados que sean miembros de la misma.

Colaboración con La Gavilla Verde para investigar sobre la resistencia en **Postguerra**

El vicerrector del Campus de Cuenca, José Ignacio Albentosa, y el presidente de la Asociación La Gavilla Verde, Pedro Peinado, han firmado un convenio de colaboración mediante el cual la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) se compromete a realizar una aportación anual de 7.000 euros a la asociación cultural La Gavilla Verde, para la celebración de las VIII Jornadas del Maquis y otras actividades científicas y culturales, además de la producción en formato audiovisual de los materiales grabados.

Según Pintado, el acuerdo refleja "un reconocimiento al trabajo realizado durante estos últimos ocho años y a nuestra introducción en el campo de la Memoria Histórica". Así, ambas instituciones investigarán la realidad de la sociedad rural de los años cuarenta y cincuenta y el papel de la guerrilla durante la postguerra. El acuerdo contempla también la celebración de las Jornadas del Maquis, que este año volverán a la localidad conquense de Santa Cruz de Moya entre el 5 y el 6 de octubre.